

Les Maths ou Bien l'Amour

Pour moi, les mathématiques sont comme des casse-têtes. Quand on regarde de loin, tout a l'air simple, puis on essaye, c'est là où l'on se rend compte que ce n'est peut-être pas si simple que cela. Mais on essaye encore, et encore jusqu'à réussir du premier coup. Et pour ce que l'on n'arrive toujours pas à résoudre, et bien il faut se poser, réfléchir et regarder de loin, c'est à ce moment que nous pouvons y arriver et trouver la solution à notre problème.

Quand j'arrive dans ma ville natale, je regarde autour de moi et c'est à ce moment que je me rends compte que les mathématiques sont en fait partout autour de nous.

Quand je regarde les rues, je remarque que les barrières sont parfaitement alignées les unes avec les autres, que les dalles au sol, sont déposées de façon décalée avec des distances égales, que les fontaines sont d'un cercle parfaitement taillé, et quand je regarde les feuilles tomber des arbres, j'en calcule leur m/s.

Au final, les mathématiques sont une sorte de métaphore de la vie et de l'amour, au début, au début tout semble simple, puis on avance, et on chute, et c'est exactement à ce moment-là que l'on comprend que ce ne sera pas si simple, mais on essaye quand même de finir et de réussir. On comprend aussi : comme les mathématiques, l'amour se retrouve absolument partout.